

2023年3月8日

当スクールご利用の皆様へ

「4月1日以降のマスク着用について」

拝啓

時下、益々御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は当スクールをご利用頂き誠にありがとうございます。

先般、新型コロナウイルス対策の屋内のマスク着用について、一般的には3月13日から個人の判断に委ねるとともに、学校においては4月1日から適用するという新たな方針が政府から発表されました。

当スクールにおいてはこの方針を受け、昨今のコロナ感染の影響、感染に対する安全対策、お客様のご不安・ご心配など総合的に検討を重ねた結果、4月1日以降のマスク着用につきまして下記の通りとさせていただきますので、ご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。

敬具

記

1. 変更期日 2023年4月1日（土）より
2. 当スクール時のマスク着用について
 - (1) お客様のマスクの着用は個人の判断といたします。
但し、大声での会話などにつきましては、周囲の方へのご配慮をお願いいたします。
 - (2) マスクの着脱について個人の主体的な判断を尊重されますようご配慮をお願いいたします。
 - (3) 各施設の感染対策ルールに基づきご参加頂きますようお願いいたします。
 - (4) 当スクールのコーチ・インストラクター・スタッフに関しましては、当面の間従来通りマスク着用とさせていただきます。

以上